

## ABSTRAK

**Siti Nurmela.** *Manajemen Pondok Pesantren Salafiyah dalam Meningkatkan Kualitas Santri. Studi Deskriptif di Pondok Pesantren Salafiyah Al-Muawanah Kabupaten Bandung.*

Manajemen merupakan hal yang sangat penting dalam sebuah organisasi untuk mencapai tujuan dengan efektif dan efisien. Pengelolaan atau manajerial di pondok pesantren sangat dibutuhkan. Pengelolaan yang baik akan mendukung tercapainya tujuan, baik tujuan umum pondok pesantren, ataupun tujuan khusus pondok pesantren dalam meningkatkan kualitas santri. Demikian halnya di Pondok Pesantren Salafiyah Al-Muawanah Kabupaten Bandung, untuk mencapai tujuannya dalam meningkatkan kualitas santri diperlukan adanya proses manajemen yang efektif dan efisien. Manajemen pondok pesantren salafiyah sangat dibutuhkan dalam menjalankan roda kelebagaannya agar mampu meningkatkan kualitas santri hingga mampu mencetak santri yang berkualitas dan bermanfaat bagi agama dan negara.

Tujuan umum penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang pelaksanaan manajemen di pondok pesantren salafiyah Al-Muawanah dalam mencetak santri berkualitas yang siap menjadi agen perubahan dalam masyarakat dan bermanfaat bagi agama dan negara. Secara spesifik penelitian ini bertujuan mendeskripsikan Manajemen Pondok Pesantren Salafiyah dalam Meningkatkan Kualitas Santri, mendeskripsikan perencanaan, pengorganisasian, pengawasan dan pengarahan dalam meningkatkan kualitas santri, baik kualitas *tafaqquh fi ad-din* Santri, kualitas akhlak Santri, dan kualitas *life skill* Santri.

Dengan manajemen pondok pesantren salafiyah yang efisien dan efektif dalam perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan menjalankan kelebagaannya tekhhusus dalam proses peningkatan kualitas santrinya yang jelas, akan menghasilkan output santri yang berkualitas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Penelitian ini berkakitan dengan fakta-fakta yang ditemukan dalam proses manajemen di Pondok Pesantren Salafiyah Al-Muawanah dalam meningkatkan kualitas santri.

Manajemen Pondok Pesantren Salafiyah dalam meningkatkan kualitas santri di Pondok Pesantren Salafiyah Al-Muawanah sudah cukup tertata. Proses perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengawasan berjalan dengan baik meski masih terdapat kekurangan. Dalam peningkatan kualitas santri aspek yang paling diutamakan adalah peningkatan akhlak, yang merupakan hal terpenting yang harus ditanamkan pada santri di zaman degradasi moral. Peningkatan kualitas *tafaqquh fi ad-din* dan *life skill* juga tidak kalah diperhatikan.

Pada akhirnya, pondok pesantren salafiyah tidak lagi kaku dalam managerial, dan tidak lagi dianggap tertinggal dengan kemajuan zaman. Bahkan pondok pesantren salafiyah memiliki nilai lebih dalam meningkatkan kualitas akhlak, moral, dan karakter santri, yang saat ini sangat dibutuhkan dalam menghadapi tantangan zaman.